



3^{ème} rencontre Cycle d'études inter-religieuses
« Le rapport Foi et Tradition dans une optique protestante ? »



Mercredi 4 juin 2025 18h30 - 20h30

Au temple protestant : 7, rue Notre Dame, 06400 CANNES

Christian BARBERY

Pasteur et conférencier de l'Eglise Protestante Unie de Cannes

* * *

« *Ecclésia semper recommanda est* », en français « l'Eglise est toujours à reformer », est une expression latine popularisée en 1947 par le théologien protestant Karl Barth reprenant Augustin d'Hippone. Dans le protestantisme, on croit devoir mettre en tension la tradition, c'est-à-dire ce qui est transmis (et influencé par les hommes) et la Révélation (qui vient de l'extérieur de l'homme). Ainsi, il faut sans cesse mettre en tension l'appartenance et la prise de distance, l'accueil et le refus de la tradition. Cela permet de concevoir toujours la vie (et la vie de l'Eglise aussi) sous un jour nouveau. Et cela, au nom de l'évangile : le débat entre Jésus et les pharisiens à propos de la tradition (Marc 7, 7) nous y invite. Nous nous poserons alors certaines questions : qu'est-ce que la tradition ? Quelle est son importance pour chacun ? Pourquoi les protestants ont-ils souvent une aversion à son égard ? Comment penser le rapport foi/tradition dans notre vie de croyant ?

Entrée libre - Nous vous attendons nombreux pour nous retrouver et débattre.

1, avenue des Broussailles, 06400 Cannes • Tél : 07 71 72 55 40

vivreensemblecannes@free.fr

Association déclarée Loi de 1901